



Als vollen Erfolg verzeichneten die Verantwortlichen den dm-Kinderfußballtag an der Walluftalschule. Es sei ein wunderbarer Schulvormittag voller Freude, Spielspaß und Technikschiulung rund um das Thema Fußball gewesen. Zum Schluss konnten die Schülerinnen und Schüler des 3. Jahrgangs in einem Turnier ihr Geschick und Können unter Beweis stellen. Mit der Übergabe von Urkunden, T-Shirts und Sportbeuteln mit gesunden Leckereien aus dem „dm“ verabschiedeten sich die Filialleiterin und ihre Stellvertreterin von den Kindern.

(Foto: Walluftalschule)